

## Inselhaus zu vermieten

Das Wohnhaus der Gemeinde Nackenheim auf der Insel Kisselwörth ist zu vermieten. Das reparaturbedürftige Gebäude ist besonders geeignet für Bewohner, die selbst mit anpacken. Die Eigenleistung der Mieter wird mit der Miete verrechnet.

Das Haus ist nur mit dem Boot erreichbar.

Interessenten erhalten weitere Informationen von der Ortsgemeinde Nackenheim (montags bis donnerstags von 9.00 - 12.00 Uhr, freitags von 9.00 bis 11.00 Uhr sowie montags von 17.30 bis 19.30 Uhr), Telefon 06135/5625, oder von der Verbandsgemeindeverwaltung Bodenheim, Frau Mayer, Telefon 06135/72249.

*Bardo Kraus, Ortsbürgermeister*

7-Blatt.

13.07.2001.